



1年生 楽しい給食

## 『全国学校給食週間』

1/24～1/30

全国学校給食週間とは…（文科省より抜粋）

戦後、食糧難による児童の栄養状態の悪化を背景に、学校給食実施の必要性が叫ばれるようになり、昭和21年6月にララ（米国の民間団体）より、給食用物資寄贈の申出があったことも踏まえ、昭和22年1月から学校給食を再開することとなりました。

これを受け、同年12月24日に、まず試験的に東京、神奈川、千葉で、児童約25万人に対して、学校給食を実施することとなり、同日、東京都内の小学校でララからの給食用物資の贈呈式が行われました。

それ以来、この日（12月24日）を学校給食感謝の日と定めてきましたが、学校給食による教育効果を促進する機運を高める観点から、新たに冬季休業と重ならない1月24日から1月30日までの1週間を「学校給食週間」としたところです。

今週は全国学校給食週間です。

毎日、当たり前のように食べている給食ですが、栄養士さんが献立を考え、調理員さん達が一生懸命に作っています。

日本で最初の給食は、今から125年前の山形県の小学校だといわれています。家が貧しく、お弁当を持っ

てこられない子どもがいたので、この小学校を建てたお坊さんが「おにぎり、焼き魚、つけもの」を昼食に出していました。みんな大喜びで食べたそうです。1月30日はこの日本で最初の給食を再現した献立です。好き嫌いなく、残さず食べるようにしましょう。

## 歩道の除雪を行いました。

毎年の事ながら、冬季の登下校は安全面で注意が必要です。降雪のたびに、学校も教育委員会も通学路の除雪を行っていますが、時には除雪が間に合わず、踏み固められて登下校が大変になる事が多いのが現状です。

今回、歩道橋下の通学路をきれいに除雪する事ができました。今後も降雪時には除雪作業を速やかに行うよう努めていきます。

### インフルエンザ警報発令

群馬県では、インフルエンザの感染が広がり、警報を発令しました。①手洗いを心がける②マスクをつける③不要不急の外出は控える④バランスの取れた食事と十分な睡眠を取り、抵抗力を高める—という対策を県では促しています。各家庭においても理解と協力を！



除雪後の歩道橋下  
大変きれいになりました

# 学力テストを実施しました。



毎年、学習内容がどのくらい身に付いたか確認するために、学力テストを実施しています。今年度は1月29日に、1・2年生は国語と算数の2教科、3～6年生は国語と算数と理科の3教科を実施しました。子どもたちはどの学年も最後まであきらめずに真剣に取り組んでいました。集中力も増し、素晴らしい成果が表れるのではないかと思います。

なお、実施後は、返却されるテスト結果を受けて、理解不十分なところを重点的に復習をしていきます。また、各自に個人票が返却されますので、家庭においてもお子さんの学力の定着状況を把握できます。

草津小学校では「早寝、早起き、朝ごはん、朝読書、朝自習」の規則正しい生活と学習規律の確立を目指した取組を行っています。学力向上は学校と家庭との連携が不可欠です。今後ご協力をよろしくお願いいたします。



1年生



2年生



3年生



4年生



5年生



6年生



人権標語と書き初め&絵画

## 玄関前のミニギャラリーをご存知ですか？

玄関前の教材室の窓に、子どもたちの作品が展示してあるのをご存知でしょうか？学習の成果や各種コンテストや行事で取り組んだ作品が展示してあります。優秀作品だけでなく、子どもたち一人一人の頑張りを多くの方に知ってもらいたいと思い、展示してあります。

これからも、随時展示をしていきますので、来校の際はぜひご覧下さい。また、玄関内の廊下にも学級通信やスナップ写真が掲示してあります。時間のあるときにご覧下さい。



学年・学級通信



各種行事のスナップ写真